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鶴岡ロータリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34．6．27　353地区

別会場　鶴岡市馬場田丁　物産館3倍
例会日　毎週火曜日　午后12．30′一1．30

事務局　鶴岡市馬場田丁　鶴岡商工会議所内　電0235（22）5775

会長　佐　藤　　忠　　幹事　吉　野　　勲

％点　　鐘

％ロータリーソング（奉仕の理想）

多ビジター・ゲスト紹介

多会長報告
㊧例会場（ひさごや）火災焼失に就き、しばらく例会場を物産館に設定

や上記の事柄を審議する為、本日の例会時間を切上げて臨時総会とする

⑳例会場の問題　　やひさごやさんに対する見舞　　⑪RC備品焼失の件

⑳他クラブよりお見舞　分区代理（電報）　上山RC（電報）

高坂ガバナー（電報）　立川RC（見舞状）

鶴岡西（見舞状）　関美工堂（お酒2本）

鶴岡RA　温海RC（見舞金）

％幹事報告
⑳新会員推薦氏名発表

⑳他クラブ例会変更、認証状伝達式御案内

⑳ロータリー情報委員会開催状賞書が届いています

琢委員会連絡1情報委員長　石黒君
命炉辺会談予定通り行いますので多数の参加を望みます

％中江君　台湾から持って来た小学生絵画55点毒28点公民館で展示会を

しています　期日は3月23日～29日

％出席報告

珍総　　会（後述）

％点　　鐘

TO mGNIFY THE HULVIArl BEmG　　人間に威信を．′



848－39－2

臨　　時　　総　　会
。臨時例会場の問題

会長一物産館3階を臨時にするか常設にするか。
S君一物産館の受入体制、駐車場、食事、費用はどうか。

会長一駐車場は充分です。食事込みの会場費は1回6，000円かかります。内訳として予算上は

会費一人当り食事代500円、会場費100円、計600円とみて居りますので充分です。

S君－ひさごやの建築計画を聞いた上で検討すべきだと思うが。

会長一当然その事は考慮しなければと思います。
H君一臨時であるにしても、臨時という言葉をとってもよいのではないか、安定する事が第一

である。会場がどこであれRCだけの事を考えればよい。

会長一他に御意見のある方はありませんか。
K君一現在の例会場（ひさごや）は駐車場の事で困っていたのですから、今後その事も考えた

例会場にすべきではなかろうか。

会長一皆さんの意見により例会場変更という事にしたいと思います。賛成の方は挙手願います

全員賛成
会長一次に備品については、今年度の予算より支出する事は無理であるが、合計で約24万円か

かります。1人当り4，000円です。これはぜひ御賛同戴きたいと存じます。

全員賛成（苦笑）
会長－スマイル3万6，000円は役員が弁償致します。これもぜひ賛同願いたい。
Ⅹ君一役員弁償はする必要がない。誰の責任でもなかろう。
H君一今後金銭の事であるからもっと責任を持って保管をすべきだろう。

会長一同情的な発言で有難いかどうでしょう。会員内より－不時の災害であるから責任はない

総会優先、理事会再検討。
。ひさごやに対するお見舞金

案として18日の理事会では100万円位でどうだろうという事であったが皆さんの意見は
K君一会貝は実質的に被害を受けたと思います。見舞金としては見舞箱を廻すという様な事に

して会員の自由意志で行うべきと思う。
M君一いつ頃まで行うのか。

Ⅹ君－そんなに急ぐ事はないと思います。

Ⅰ君－100万円というのは一日も早く例会場（ひさごや）に建ててもらいたいという事だろう

が、債権に対する援助という事でなくてもよいのではないか。100万円の根拠は。

会長－1人1万円の70万円位と考えたのです。古い会員は1万5千円という様に。
S君一上限を設めた額をきめるにも、1人当りの上限をきめるべきだろう。しかしひさごやに

それだけ同情する必要があるのだろうか。

会長－それでは挙手によってきめたいと思います。
K君一自説を固執する訳ではないが、自由意志でよいのではないか。

会長－ただ今の意見に賛成の方は挙手願います。90％の方挙手。

会長一それでは、その様にします。終ります。

率80．28％

出　　席　　報　　告
皆川君、阿部（褒）君、安藤君、張君、五十嵐（伊）君、上林君、三
井（徹）君、佐藤（衛）君、高橋（正）君、横山君、佐藤（宇）君、鷲
田（克）君、山本君、菅原（辰）君
五十嵐（伊）君一山形南RC　笹原君一仙台RC
阿部（公）君、板垣君、海豪君、玉城君、黒谷君、小花君、三井
（徹）君、三井（賢）君、三井（健）君、中野（清）君、佐藤（衛）君、
横山君一鶴岡西RC

前回出盾率70．83％
修正出席数　　65名
確定出席率90・28％
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